

Rapport Moral

Depuis le mois de mai nous avons suivi les projets du comité précédent.

Nous avons :

- pris en charge l'open de Haute-Savoie avec 36 joueurs (71 joueurs en 2024)
- aidé à la création de deux clubs en prêt de matériel
 - Le club de THONON
 - Le club de SAINT JEAN DE SIXT

Nous avons eu un partenariat avec l'U.N.S.S. qui nous a invité à des évènements.

Un évènement à THONON auquel je suis allé. J'ai pu faire connaître le nouveau club de THONON et faire de la publicité pour le club d'EVIAN.

Un événement à SAMOENS avec Stéphane DUDOGRNON où il a pu faire connaître les clubs de Haute-Savoie et faire jouer aux échecs and Run.

Nous avons participé à la foire de la Roche sur Foron pour faire connaître tous les clubs du département.

Nous avons organisé le championnat départemental Jeunes à Excenevex avec un nombre record de participants, environ 160 toutes catégories confondues, avec la participation de la mairie qui nous a prêté les salles pendant le week-end et du département qui nous a fourni gratuitement les banderoles et les oriflammes.

Pour les championnats scolaires le 17 janvier à Veigy, merci au club qui s'occupe de cette organisation.